
１　開    会

＜傍聴者＞ ０人

※委員９人が出席（欠席者：内山委員、砂賀委員、檜田委員、須永委員の４人）

２　あいさつ

３　自己紹介

４　議　　事

（１） 令和５年度スポーツ振興事業の取組報告について

（事務局より資料をもとに説明）

意見無し

（２）令和６年度スポーツ振興事業の取組について

（事務局より資料をもとに説明）

　意見ではなく、計画内容も充実しているので、実現に向けて市民への周知や広報の方法、

より広く知ってもらう方法を工夫行くことでよりよくなる。

　取り組みに関して、保護者などが認知していることが多いと思うが、学生など

若い世代が認知することでさらに盛り上がるのではないか。

　若い世代はSNSなどでの告知をすると集客効果があったりするので、広報を工夫し

より広く周知をして行っていただきたい。

　障がい者スポーツについて、具体的な取り組みを実施していると思うが、体験的な

取り組みを年に１回でも実施していけないか。ユニバーサルスポーツであるボッチャなど

年に１回でも実施できないか。

　昨年度、初めての取り組みであるが、スポーツ教室にてボッチャ教室を実施。
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令和６年度第１回八潮市スポーツ推進審議会　

＜八潮市スポーツ推進審議会条例第７条第２項＝定足数⇒委員の過半数以上の出席＞

全委員

傍聴者人数 ０人

令和６年度第１回八潮市スポーツ推進審議会　会議録　　

会議名（審議
会等の名称）

令和６年度第１回八潮市スポーツ推進審議会　会議録　　

開催日時 令和６年８月２１日（水曜日）14時00分～15時15分

開催場所 八潮メセナ　３階　会議室１・２

出　　　　　席　　　　　状　　　　　況

委　　員
佐藤会長、網谷副会長、上原委員、白井委員、篠田委員、
鈴木委員、中田委員、平田委員、影山委員

事 務 局 田口部長、瀧沢副部長、竹渕課長、磯田主査、小髙主事、梶田主事
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　また、スポーツフェスティバルにてスポーツ推進委員協力のもと、ボッチャやモルックを

実施したため、今年度のスポーツフェスティバルでもユニバーサルスポーツの推進をして

いきたい。　

　子供向けスポーツ教室について、参加人数が少ないと感じる。特に運動会必勝塾や

走り方教室など対象が細分化されているようなので、参加人数が伸びないのではないか。

　（学生を指導している立場から発言）

　学年によって指導方法が異なる。低学年ははじめてであるので基礎から始めるなど、

学年や対象にあわせた指導が必要になる。

　スポーツ教室について。40代50代はそもそもスポーツの機会が少ないと思うので、

スポーツ教室の参加に工夫をして、日にちを変えたり時間変更したり、より参加してもらえ

るような工夫や取り組みをしてもらいたい。

　計画の内容、実現に向けて広報活動など協力できることは協力していきたい。

　自身が競技している卓球について。令和５年度の取り組みに戻ってしまうが地域人材活用

事業における外部指導者で卓球の指導者はどのような方が担っているのか。

　外部指導者の詳細は追って回答させていただきたい。

　他の委員も発言していたが、取り組みについて広報を工夫していただきたい。

紙の広報は今の時代見る人が少ないので、SNSを利用するなど工夫していく必要がある。

　夢の教室など、小学生がトップアスリートと触れ合う機会が多いのは素晴らしい取り組み

なんで、今後も充実させてほしい。

　今後も八潮市の素晴らしい取り組みを発信し、より多くの人を巻き込んでいってほしい。

（３） その他について

（事務局より資料をもとに説明）

６　閉　会（あいさつ）
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